



*Bienvenue en
Grand Châtelleraut*



Des vacances sans voiture en Grand Châtelleraut

4 bonnes raisons de laisser sa voiture :

- C'est un bon geste pour l'environnement
- C'est une manière différente de voyager, mieux connectée avec ce qui nous entoure
- C'est profiter des paysages à 100%, ou avoir du temps disponible pour faire autre chose en même temps
- Faisons l'éloge de la lenteur, à vélo ou en randonnée

Pratique pour découvrir Grand Châtelleraut sans voiture :

- Louer un vélo et emprunter les itinéraires cyclables du territoire : Scandibérique, Ligne Verte, itinéraires cyclo.
- Prendre le bus interurbain
- Utiliser les lignes des bus de Grand Châtelleraut
- Profiter des transports à la demande, sur réservation
- Voyager avec la ligne 11 du TER
- Arpenter les itinéraires de randonnée pédestre
- Louer un canoë pour remonter la Vienne, la Creuse, la Gartempe ou l'Anglin